

Ressort: Entertainment

Bekannter Rohstoffhändler Marc Rich in der Schweiz gestorben

Luzern, 26.06.2013, 16:57 Uhr

GDN - Der bekannte Rohstoffhändler Marc Rich ist tot. Wie die Marc Rich Group am Mittwoch mitteilte, starb der Milliardär im Alter von 78 Jahren im schweizerischen Luzern an den Folgen eines Herzschlages.

Rich war Staatsbürger von Spanien und von Israel, er soll nun in Tel Aviv beigesetzt werden. Rich, auch "King of Oil" genannt, gilt als Erfinder des modernen Spotmarkts für Erdölhandel. 1974 gründete der Rohstoffhändler die Marc Rich+Co AG und baute das Unternehmen, den Vorläufer des Branchenriesen Glencore Xstrata, zum größten Rohstoffhändler der Welt aus.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-16620/bekannter-rohstoffhaendler-marc-rich-in-der-schweiz-gestorben.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com